

7/19 木

「共謀罪」いらない 国会前で請願デモ

「共謀罪NO! 寒行委員会」と総がかり行動実行委員会が6日夜に開いた共謀罪法案廃

案を求める大集会の参加者による国会請願デモ。参加者と野党議員が「力を合わせ必ず廃案」と気持ちを一つにしました。

「共謀罪NO!」や

「LINEもできない? 共謀罪」などのプラカードを手に、「言論封じの共謀罪はいらない」「みんなの力で廃案させよう」とコールする列は、1時間以上続きました。

衆参の議員面会所前

「共謀罪」法案を廃案し、「ホールする集会参加者と野党国会議員」の日、衆院議員面会所前



参加者を迎えるました。

首都圏の大学の「9条の会」の学生らでつくる「ピースナイト9(ナイン)」のメンバー

の男子学生(20)は「国に対する批判的意見もデモも封じられてしまふ。国民を監視する法案は阻止したい」と話しました。

「共謀罪」は絶対廃案」とのコールに合わせて拍子木をたたく茨城県牛久市の河中葉(かわなか・よう)さん(31)は、「政府は悪いことだとわかっているから審議入りを強行した確信犯。安倍(晋三)さんを首相から引きずり下ろしたい」と語りました。